

PRESSEMITTEILUNG #618-10.07.2023

Birte Pauls:

Schwarz-Grün isoliert Schleswig-Holstein bei Krankenhausreform

Zum Beschluss der Eckpunkte zur Krankenhausreform erklärt die gesundheitspolitische Sprecherin der SPD-Fraktion, Birte Pauls:

„Durch die Enthaltung Schleswig-Holsteins hat Schwarz-Grün unser Land isoliert. Während sich 14 Gesundheitsminister mit dem Bund einigen konnten, entschieden sich einzig und allein Schleswig-Holstein und Bayern für einen wenig konstruktiven Weg. Wir erwarten eine genaue Erklärung von Gesundheitsministerin von der Decken für ihr Abstimmungsverhalten vor dem Parlament!“